

2025

# 「満名川」

本中だより第24号

令和7年11月11日(火)

発行者

校長 根路銘国哉



## ★校内合唱コンクール：10/31(金)★

本部中学校合唱コンクールがもとぶ文化交流センターで行われました。インフルエンザの流行等でコンクール開催については難しい判断となりましたが、次週の感染状況の変化や地区大会がせまっていることも鑑み決行することとなりました。何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

コンクールは、各クラスとも緊張感の中ではありました。仲間の団結力が高まるようにみんなで協力していい歌声を届けようとする姿勢が覗え、学級の一生懸命が伝わる合唱となりました。各学級の実行委員やパートリーダー、頑張ってくれた皆さんに感謝です！

金賞：1-2、2-1、2-3、3-1、3-2、3-3 銀賞：2-2、1-1、1-3

学級グランプリ：3年3組

指揮者賞：1年：金城暖人(3組)、2年：仲宗根乙杏(2組)、3年：知念聖羽莉(3組)

伴奏者賞：1年：具志堅南奈(2組)、2年：上間日菜(2組)

3年：古堅絢音(1組)、喜納嘉未琉(2組)、玉城寧希(3組)



### 【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・緊張したけど自分なりにいっぱい声を出せたと思います。次の合唱コンクールではみんなで力を合わせて大きな声で歌って、観客が泣くほど感動させたいです。(1-1棚原颯真) ・自分は今までの練習より大きい声が出来たからよかったです、リハーサルの後もみんなで残って歌おうという声があがって取り組んだのが金賞につながったと思いました。(1-2仲村遙大) ・金賞じゃなくて悔しいけど、みんな一生懸命に取り組んでいたので、自分的には満足です。次回は金賞を取れるように頑張りたいです。(1-3仲宗根遙姫)

・休みが多い僕達のクラスが金賞をとれるとは思いもしませんでした。これからもこのクラスで頑張っていきたいです。(2-1三宅波琉斗) ・男女とも、みんながしっかり声を出して協力していたことがよかったです。練習もよかったですし、本番が一番よくできていたと思いました。(2-2新城叶夕) ・最初は皆息もあっていなかったけど練習していくうちに皆がまとまり今日の本番ではグランプリではなかったけど皆が一眼となってフルパワーで金賞を取れたから良かったです。これを活かして校内駅伝は学年1位全体でも1位を目指して行きたいです。ゆうき先生、校内駅伝1位とってもどってくるから！(2-3眞部清斗)

・最後のコンクール金賞を目指してみんなで頑張ることができました。今までの練習の中で改善だったことが本番ではそれをうまく使って過去一の演奏することができました。グランプリを取ることはできなかったけどこの3年間で色々体験できた行事でした。楽しかったです。(3-1大城杏慈) ・中学校最後で全力を出し切れたし、アトラクションも最高に面白かったです。とてもいい思い出になりました。(3-2崎濱結莉愛) ・初めての合唱コンクールで実行委員に挑戦してみてクラスをまとめることができて、みんながお互いのことを考え合って行動できていたのが嬉しかったです。合唱コンクールを通して団結力が高まったと思いました。(3-3深澤泉美)

## ★新報北部バレーボール選手権大会★

男子：優勝 ※決勝トーナメント(本部2-1名護、本部2-1伊平屋)

優秀選手賞：小島一喜、崎浜秀虎、座安巨

女子：本部O-2伊平屋、本部O-2金武



## ★沖縄県U14クラブチャンピオンシップ男子バレーボール大会★

男子：ベスト8

予選リーグ(本部2-0豊見城クラブC、本部2-0高江洲、本部2-0沖縄具志川クラブ)

決勝トーナメント(本部O-2与那原Jr.A、本部O-2八重山フロンティア)